

INTRODUCCIÓN

INTRODUCCIÓN

La presente investigación y propuesta se refiere a la tesis titulada *“Propuesta de Reubicación del Seminario Mayor Arquidiocesano en el sector norte de Hermosillo, Sonora”*, la cual consiste en la culminación de lo aprendido a lo largo de nuestros estudios profesionales dentro de la Carrera de Arquitectura en la Universidad de Sonora.

La realización de un proyecto de esta índole se genera por los problemas que presenta la ubicación actual del Seminario, que aparte de un nuevo sitio, requiere ya de nuevos espacios, tanto para seminaristas como para sacerdotes.

El problema proyectual consiste en la reubicación del actual Seminario Mayor, pues las conclusiones existentes no son las más adecuadas ni las mejores para la formación de los seminaristas, futuros sacerdotes.

Actualmente se presenta un problema en la vocación sacerdotal en el Estado de Sonora, y en todo el mundo, pues aparte del problema del celibato, la escasa motivación por parte de los futuros seminaristas, impide la culminación de su preparación sacerdotal en condiciones más cercanas al desarrollo físico y espiritual de los aspirantes al sacerdocio.

La necesaria implementación en una nueva ubicación para el Seminario Mayor, será de gran ayuda para los seminaristas, ya que ellos requieren de espacios alejados de la ciudad y de los distractores que ésta pueda ocasionar, como son la contaminación visual y la ambiental, para lograr paz en los recintos donde se encuentren y logren una vida espiritual y material continua en su preparación sacerdotal; sin distractores y en un ambiente sano, cómodo y confortable.

El Seminario actual se encuentra ya alcanzado por la mancha urbana de la Ciudad de Hermosillo, y esto ocasiona ruido y una vida con perturbaciones materiales que en nada benefician su educación humana y espiritual.

La propuesta se desarrolla en 3 capítulos acompañada con figuras, mapas, gráficos y planos que son la representación gráfica de la propuesta, así como un glosario en el apartado de anexos.

El primer capítulo contempla la información más relevante en el campo de la investigación y análisis preliminares el cual se compone de los antecedentes históricos, el análisis del sitio donde se planteó la propuesta, su topografía, usos de suelo, zonificación, vialidades existentes y próximas a realizarse, el análisis del usuario y algunas de sus características, así como el estudio de casos análogos o proyectos similares con el fin de entender más el proyecto.

El segundo capítulo describe y sintetiza la información obtenida y analizada en el capítulo anterior, los espacios contemplados dentro del proyecto, dando seguimiento al programa de necesidades del usuario, las estrategias empleadas en el diseño de la propuesta y el programa arquitectónico que nos rige al analizar y diseñar las áreas de ocupación de los espacios dentro del sitio.

Las propuestas gráficas se realizan en el tercer capítulo, elaborando las intenciones preliminares del proyecto, diagramas de relaciones y zonificación de los espacios dentro del sitio para realizar el partido arquitectónico y posteriormente la propuesta final donde se muestra el desarrollo del proyecto y sus soluciones constructivas, así como el análisis financiero para la realización de la obra.